

**26.3 Mindestgewicht des Fahrzeugs**

Das erforderliche Mindestgewicht eines Fahrzeugs ohne Fahrer und ohne Kraftstoff ergibt sich wie folgt:

Mindestgewicht gemäß BoP (vgl. Artikel 27.1) + Handicap-Gewicht gemäß Artikel 26.1 und 26.4 + Erfolgsballast gemäß Artikel 26.2

Das gesamte Zusatzgewicht, bestehend aus BoP Gewicht (vgl. Artikel 27.1), Handicap-Gewicht, gemäß Artikel 26.1 und 26.4 und Erfolgsballast, gemäß Artikel 26.2, wird auf maximal 150 kg begrenzt und muss sich zu jeder Zeit der Veranstaltung, gemäß den Vorgaben in Artikel 28.10, im Fahrzeug befinden.

**Sollte gemäß Artikel 28.1 eine Inboard oder Onboard Kamera im Fahrzeug verbaut sein, so wird das oben genannte Zusatzgewicht um 6 kg reduziert. Das erforderliche Mindestgewicht des Fahrzeugs bleibt davon unangetastet.**

**26.3 Minimum weight of cars**

The required minimum weight of each car (without driver and fuel) shall be determined as follows:

Minimum weight according to BoP (see Art. 27.1) + handicap weight pursuant to Articles 26.1 and 26.4 + success ballast according to Article 26.2

The cumulated additional weight, i.e. BoP weight (see Art. 27.1) + handicap weight, pursuant to Articles 26.1 and 26.4 + success ballast pursuant to Article 26.2 shall not exceed 150kg. It shall be installed in the car at all times during an event as specified in Article 28.10.

**In case an inboard or onboard camera following article 28.1 is installed in the car, the above mentioned additional weight will be reduced by 6kg. The required minimum weight of each car is not affected.**

vom DMSB genehmigt am: 03.05.2012  
 authorized through DMSB at: 03.05.2012



D. Fürst

Oschersleben  
 30.03. – 01.04.2012

Zandvoort (NL)  
 04.05. – 06.05.2012

Sachsenring  
 08.06. – 10.06.2012

Nürburgring \*  
 13.07. – 15.07.2012

Red Bull Ring (A)  
 10.08. – 12.08.2012

Lausitzring  
 24.08. – 26.08.2012

Nürburgring  
 14.09. – 16.09.2012

Hockenheim  
 28.09. – 30.09.2012

\* im Rahmen des  
 ADAC Truck-Grand-Prix



**ADAC e.V.**  
 Ressort Motorsport  
 HansasträÙe 19  
 80686 München  
 Tel.: +49 (0) 89 – 7676 4413  
 Fax: +49 (0) 89 – 7676 4430  
 Internet:  
[www.adac.de/motorsport](http://www.adac.de/motorsport)